

WORLD CANALS
CONFERENCE

2022

LEIPZIG

Landschaften neu gestalten – WasserWege im Wandel

Reshaping landscapes –
Waterways in transition

www.wccleipzig2022.com

30. Mai
bis 3. Juni
2022

World Canals Conference 2020 in Leipzig wird verschoben

Mitten in den entscheidenden Vorbereitungen hat auch uns die Corona-Pandemie getroffen. Aufgrund der anhaltenden weltweiten Verbreitung des Corona-Virus kann die World Canals Conference 2020 nicht wie geplant vom 20. bis 24. September 2020 stattfinden.

In den letzten Wochen haben wir uns intensiv mit Inland Waterways International und unseren Partnern dazu ausgetauscht und abgestimmt. Die Entscheidung ist uns nicht leichtgefallen, aber notwendig und aufgrund der Internationalität unserer Konferenz unausweichlich.

Wir bedauern die damit für alle Beteiligten verbundenen Umstände außerordentlich. Der Gesundheitsschutz unserer internationalen und nationalen Partner, Gäste, Referenten, Besucher und Teammitglieder hat für uns jedoch höchste Priorität!

Wir haben uns auf Sie gefreut! Und Sie sich sicherlich auch auf eine ganz besondere WCC – Zum ersten Mal in Deutschland!

Jedoch steht für uns fest: aufgeschoben ist nicht aufgehoben! Wir werden die WCC in Leipzig in das Jahr 2022 verlegen. Bitte notieren Sie sich schon einmal unseren neuen Termin in Ihrem Kalender: 30. Mai bis 3. Juni 2022!!!

Wir sind sehr zuversichtlich, das exzellente und facettenreiche Vortragsprogramm in das Jahr 2022 übertragen zu können.

Und wir möchten Sie bereits jetzt auf die kommende WCC im Jahr 2021 aufmerksam machen: diese findet wie geplant in Hagerstown, USA statt.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und freuen uns sehr, Sie im Frühjahr des übernächsten Jahres in Leipzig begrüßen zu dürfen.

Das Wichtigste ist aber: Bleiben Sie gesund! Wir halten Sie auf dem Laufenden.

World Canals Conference 2020 in Leipzig will be postponed

The Coronavirus pandemic also hit us in the middle of the crucial preparations. Due to the continuing global spread of the coronavirus, the World Canals Conference 2020 cannot take place as planned from September 20 to 24, 2020.

In recent weeks, we had intense discussions and assessments with Inland Waterways International and our partners. This decision was not easy for us, but necessary and inevitable due to the internationality of our conference.

We deeply regret the circumstances that this has created for all parties involved. However, the health protection of our international and national partners, guests, speakers, visitors and team members is our highest priority!

We were looking forward to meeting you! And you certainly looked forward to a very special WCC for the first time in Germany!

However, one thing is for sure: postponed is not cancelled! We will reschedule the WCC in Leipzig to the year 2022. Please make a note of our new date in your calendar: 30 May to 3 June 2022!

We are confident to transfer the promising and multifaceted lecture program into the year 2022.

And we would like to draw your attention already now to the upcoming WCC in 2021: it will take place as planned in Hagerstown, USA.

We thank you for your understanding and look very much forward to welcoming you in Leipzig in 2022.

But the most important thing is: Stay healthy! We will keep you up to date.



#Website

Bitte beachten Sie unsere neue Website: <https://www.wccleipzig2022.com/>. Die alte Website wird vorübergehend umgeleitet und alle Inhalte so schnell wie möglich aktualisiert.

Please note our new website: <https://www.wccleipzig2022.com/>. The old website is temporarily redirected and everything will be updated as soon as possible.



#Werbung #Advertising

Ab der Kalenderwoche 28 finden sie die aktualisierten Dateien zur Werbung (wie Logo und Kommunikationsbanner/Email-Footer) im [Downloadbereich](#).

Bitte nutzen Sie diese für Ihre Korrespondenz.

Sehr gern können Sie diesen Newsletter an Partner und Interessierte weiterleiten.

From calendar week 28, you will find the updated files for advertising (such as logo and communication banner/email footer) in the [download area](#).

You are very welcome to forward this newsletter to partners and other interested parties.

Wenn Sie diese E-Mail (an: {EMAIL}) nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese [hier](#) kostenlos abbestellen.
If you no longer wish to receive this e-mail (an: {EMAIL}) you can unsubscribe free of charge [here](#).

event lab. GmbH
Richard-Lehmann-Str. 12
04275 Leipzig
Deutschland

+49(0)34130888450
info@eventlab.org
www.eventlab.org

CEO: Nancy Klein, Katja Störmer
Register: Handelsregister AG Leipzig HRB 26049
Tax ID: Umsatzsteueridentifikationsnummer: DE270380782
Datenschutz: www.eventlab.org/datenschutzerklaerung/